

Verrückten', dieser Lothar Nest,

Nebenher nennt er mir sogar die Namen zahlreicher meiner Sportkameraden, hat zum Teil Fotos von ihnen und kann genau sagen, wann und wo er gegen sie gekämpft, gewonnen oder verloren hat. Hier fehlt nichts; hier sind die wichtigsten Judo-Japaner, -Franzosen, -Niederländer, -Russen fröhlich miteinander vereint, finden sich die Fotos ehemals erfolgreicher DDR-Judo-Stars, diverser Nationalmannschaften, Namen, Zeitungsausschnitte, Berichte, Kopien usw.. Was mir Lothar

kämpfer gezeigt. Stadtmeister sei er gewesen. Mein Gott, was hat denn dieser Kerl eigentlich nicht gemacht? Dass seine Schule mit 700(I) Mitgliedern -

alles ist absolut sauber, fast steril, klar geordnet und wirkt neu - gut läuft, kann ich mir vorstellen, weil kaum ein Verein solche Zahlen aufweisen kann. Dafür wird dann auch die ganze Woche über, pro Tag drei Stunden lang, Judo angeboten (samstags nur eine Stunde). Ab achtzehn Uhr geht's dann mit Kick-Boxen, Taekwondo, Ju-Jutsu, Boxen, Kung Fu, Karate, Redukaktuellen Judo-Ereignissen ist so riesengroß - deshalb natürlich nicht chronologisch geordnet -, dass es mir schwer fällt, hier etwas exemplarisch herauszugreifen, was den interessierten Judoka besonders berührt; man muss, wenn man in Berlin ist, einfach hingehen und sich das alles ansehen, Wahnsinn! An die 7.000 Artikel und Bilder sollen es (mit steigender Tendenz) sein, die Sportkamerad Nest da. akribisch zusammengetragen hat und mit

Stolz von seiner Sammlung sagt: "Das ist

das weltgrößte Judo-Museum", p.r.

aus: Judoka 1/08, Judo-Fachzeitschrift für Niedersachsen